

回覧

よしみ J.H.S

令和3年1月27日吉見中学校だより

TEL 54-1525

吉見中学校学校教育目標

学び合い・認め合い・高め合う ○学ぶ ○磨く ○鍛える

身体的距離は遠く、心理的距離は近く

いたします。1月13日（水）帰りの会の冒頭、放送で次のような話をしました。

新型コロナウイルス感染症が拡大し、1都3県に緊急事態宣言が発令されました。また、今日の午後にも7府県が緊急事態宣言の対象に加えられます。感染者数の増加の状況を考えると、私を含め、いつ、どこで、誰が感染しても不思議ではありません。当然、誰も感染したくないはずです。私も感染したくありませんし、感染できません。3年生が大事な高校入試を控えているのと同じように、今週末から大学入試を控えている娘がいます。高齢の両親もいます。感染した場合、高齢者や基礎疾患がある人は重症化しやすいと言われています。ですから、感染できません。しかし、感染症対策を徹底していても感染リスクをゼロにはできませんので、感染症対策を徹底していくて感染してしまったら仕方ないのかなとも思っています。

私が、感染しないために意識してやっていることは毎朝の検温、マスク着用、手洗い、うがい、大きな声でしゃべらない、人との距離をとる、そして、不要な外出をしないことです。特別なことは一切していません。ニュース等で言われていることに気を付けて行動しているだけです。

登校する前に毎朝検温をしていますか？校舎に入る前に手指の消毒をしていますか？マスクを着用することは、自分が感染しない、相手に感染させないという感染予防であり、相手への思いやり、マナーです。吉見中の生徒全員に感染症対策を徹底してもらいたいし、徹底しなければいけない状況だと思っています。

3学期の卒業式、修学旅行、スキーキャンプ等の学校行事、そして授業も制限がかかってしまいますが、工夫して、できるだけ実施したいと思っています。全国の感染状況に左右されてしまう部分もありますが、実施するためには、吉見中学校の生徒、そして先生方から感染者を出さないことです。感染症対策への取組が長くなってしまい、コロナ慣れとか、自分は大丈夫という根拠のない思いから感染症対策が甘くなってしまっていませんか。今一度、一人一人が感染症対策を徹底して行ってください。

感染症対策をしていても感染してしまう人もたくさんいます。もしかすると、皆さんの身近にいる人で感染してしまう人がいるかもしれません。先ほども話したとおり、コロナに感染したい人は誰もいません。それなのに、感染症にかかってしまった人や濃厚接触者になってしまった人の誹謗中傷などが報道されたとき、やりきれない気持ちになるのは私だけでしょうか。感染してしまった人が悪いわけではありません。感染してしまった人や濃厚接触者になってしまった人の誹謗中傷は許されることではありません。感染症にかかってしまった人や濃厚接触者になってしまった人は心の底から傷つき、不安と心配でいっぱいのはずです。皆さんには、温かく接してほしいと思います。身体的距離は遠く、心理的距離は近くです。

がんばれ3年生！

いよいよ高校入試が22日（金）の私立高校中心日を皮切りに本格的に始まりました。コロナ禍ということで、例年とは異なり、マスク着用や換気など感染症予防策を徹底しなければならず、試験だけでなく、体調管理にも気を配らなければなりません。難しい状況ですが、条件は一緒です。最後の1秒まで諦めず、培ってきた実力を遺憾なく発揮してくれることを期待しています。がんばれ、3年生！！

明けましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になりました。本年もよろしくお願いい

守ろう1人1人の 健康と人権

～差別や偏見をする人の心にも
消毒を～

＜生徒会本部作成スローガン＞

音楽鑑賞会

町で実施される公共ホール音楽活性化事業の一環で、12月18日（金）にプロの音楽家2人 オペラ歌手 糸賀修平さんとピアノ奏者 矢崎貴子さんをお招きし、昨年度に引き続き、音楽鑑賞会が開催されました。コロナ禍ということで、感染症防止のために奏者と生徒との間にアクリルパーテーションを設置しての開催でした。



鑑賞できるのは1クラスのみということで、幸運にも3年4組の生徒が鑑賞することができました。間近で聴くプロの音楽家の演奏は、声量があり、パートーション越しでも圧倒されました。また、音楽室という限られた空間をいっぱい使い、表現豊かな動きや歌声は生徒を魅了していました。本物にふれる貴重な経験をすることができました。

予告のない避難訓練

訓練はまさに「災害が起きた時の備え」です。今回は、予告なしで清掃後に実施しました。そのため、清掃場所によっては、地震時に身体を守るために机の下に隠れる行動ができなかった生徒もいました。その場合には、壁や落下する恐れのある物から離れ、頭を守りながらなるべく小さくなることが大切であり、そのような行動を一人一人ができるようにする訓練でもありました。

1月17日（日）には、尊い多くの命が失われた阪神・淡路大震災が発生してから26年目を迎えるました。学校の避難訓練は、火災や地震を想定したものが多いため、どんな災害がいつ、どこで、発生するかわかりません。しかし、どんな災害がいつ、どこで、発生しようとも、自分で判断し、自分の身を守る行動をとることが大切ですし、そういう行動ができる生徒を育てなければなりません。災害がいつ起きても大丈夫な備えを日頃からしておいてほしいと思います。そして、中学生には、いざという時には、自分の身を守るとともに、自分より立場の弱い人の手助けも期待されています。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 2学期『稻穂賞』 ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

2学期の稻穂賞受賞者が次のとおり決定いたしました。各学級において多方面で日頃から前向きに地道な取組を実践してきた生徒です。今学期の活躍も期待されます。

学級	1年	2年	3年
1	嶋崎 泰太	高橋 歩	相澤 宝和
2	小林 慶悟	長島 綾汰	大山 望愛
3	新井 海杜	砂生 裕喜	栗原帆乃香
4	早見 愛梨	上原 雪音	神成 愛美

おめでとうございます



◎比企地区書きぞめ展

推特	薦選	加藤 金子 三浦 降田 池本 龜山	愛桜 葉子 莉子 格 来海 彩里	黒澤 菊野 森本 鯨井 栗原 本間	花菜 心愛 愛奈 穂香 彩乃 春菜	勝田 篠原 大井川 島田 小林野々 栗原帆乃	陽香 妃來 ゆい 琉可 華香 乃香	舟橋 栗原 横田 野口 高根	美空 結菜 大和 爽麗 楓佳	増田 石原 上原 横田 吉原	珠杏 佳篤音 雪唯 るみ
----	----	----------------------------------	---------------------------------	----------------------------------	----------------------------------	---------------------------------------	----------------------------------	----------------------------	----------------------------	----------------------------	-----------------------

※例年、推薦作品は県展へ出品されますが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、県展は開催されず、審査会のみ行われます。

【2月の主な行事予定】

【2月の主な行事予定】			
15日(月)	県公立高校願書等出願	24日(水)	テスト前部活動中止(～3/2まで)
16日(火)	県公立高校願書等出願 (～12:00まで)	26日(金)	県公立学力検査
17日(水)	生徒会専門委員会	3月1日(月)	県公立実技検査・面接 定期テスト(1、2年生)
18日(木)	志願先変更期間	3月2日(火)	定期テスト(1、2年生)
19日(金)	志願先変更期間(～16:00まで)		